

大正中学校 校長 小西満です。よろしくお願いいたします。

2022年度も、保護者の皆さまや地域の方々としっかり連携し、生徒たちともしっかり向き合いながら、教職員一同取り組んでいきます。

生徒数は、1年生30名・2年生33名・3年生32名、合計95名です。

4月6日に離任式・着任式・始業式を行い、4月11日は入学式を挙行し、4月12日には部活動紹介がありました。それらの様子をお伝えします。

◇ 離任式

離任された先生方を紹介します。

向本博俊先生

校長先生の時代を含めて計34年間ご勤務いただき、今回、ご退職されました。生きた言葉とその実践によりご指導いただきました。

泉智博先生

教頭先生として3年間ご勤務いただき、御所市教育委員会に異動されました。愛情あふれる優しさと厳しさでのご指導いただきました。

水口実菜子先生

音楽の先生として2年間ご勤務いただき、下市中学校に異動されました。多くの生徒が先生を信頼して相談や話をしていました。

高砂友輝先生

理科の先生として10年間ご勤務いただき、下市中学校に異動されました。地域との連携でも力を発揮していただきました。

鶴田祐貴先生

英語の先生として4年間ご勤務いただき、大淀中学校に異動されました。昨年度は、学年代表として熱心にご指導いただきました。

寺田竜二先生

保健体育の先生として2年間ご勤務いただき、高田中学校に異動されました。昨年度は、1年生の担任としてご指導いただきました。

杉原賢先生

数学の先生として1年間ご勤務いただき、畝傍中学校に異動されました。毎朝一番に出勤され、熱心にご指導いただきました。

片岡万理香先生

国語の先生として昨年の10月からご勤務いただき、御所中学校に異動されました。卒業生全員の進路決定でもご指導いただきました。離任式には参加されませんでした。

松浦由加利先生

国語の先生として10年間ご勤務いただきました。御所中学校に異動されました。

打川明日香先生

美術の先生として1年間ご勤務いただきました。御杖中学校に異動されました。

先生方には、授業はもちろん、様々な場面・機会において大正中学校教育の推進に、全力でお取り組みいただき、ご指導いただきました。ありがとうございました。

◇ 着任式

着任された先生方を紹介します。

野田剛司（のだたけし）先生

五條中学校から着任されました。教科は保健体育です。

泉尾翔（いずおしょう）先生

香芝西中学校から着任されました。教科は英語です。

月岡優里香（つきおかゆりか）先生

真美ヶ丘中学校から着任されました。教科は理科です。

藤田知也加（ふじたちやか）先生

下市中学校から着任されました。教科は音楽です。

花岡真美（はなおかまみ）先生

五條中学校から着任されました。教科は社会です。

山口敦子（やまぐちあつこ）先生

桜井西中学校から着任されました。特別支援を中心としながら皆さんと関わります。

間瀬眞理菜（ませまりな）先生

大阪から着任されました。教科は美術です。

◇ 第1学期始業式

春休み中も、部活動や教室の環境整備、水平社博物館やその周辺でのフィールドワークに参加した生徒もいました。始業式の中で校長から、「互いを大切にする」・「授業を大切にする」・「時間を大切にする」ことについて伝え、その後、学年や部活動の担当などを紹介しました。

◇ 入学式

大正中学校として第78期生となる、30名の新入生が入学しました。緊張した表情のなかにも、頑張るぞ！という気持ちが呼名点呼でも表れていました。また、学年や部活動の担当などを紹介しました。

◇ 部活動紹介

紹介は一生懸命で、聞く態度も一生懸命でした。また、紹介に対して大きな拍手がありました。皆さんの入部や頑張りに期待しています。

今後、部員数や活動状況などを見ながら、それぞれの部活動のあり方などについて検討していく予定です。

なお、部活動紹介の前にローレンス先生（ALT）の紹介をしました。



〈裏山の桜と青空〉



〈地域の方々と植えたチューリップ〉